

Die Vorlage ist in der Ratsversammlung am 08.06.2021 zurückgestellt worden, weil beschlossene Änderungen in den Satzungsentwurf eingearbeitet werden mussten. Die entsprechend neugefasste Satzung liegt nun zur Beratung bzw. Beschlussfassung vor.

Auf Nachfrage teilt Herr 1. Stadtrat Hillgruber mit, dass sich die vorgenommenen Regelungen aus der Diskussion ergeben hätten, wobei jeweils Konsens erzielt werden konnte.

Der Hauptausschuss stimmt der Vorlage im Rahmen der Vorberatung ohne weiteren Wortbeitrag mangels Widerspruch zu.